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「会員一人一人が主役、つながりを広げ、
さあ行動しよう」

森ガバナー公式訪問 地区スローガン



沼田RCから公式訪問を開始でき感謝いた
します。保坂直前ガバナーには1年間お疲れ
さまでした。心より感謝いたします。関代表
幹事・木暮会計長、各副幹事の皆様にはご尽
力いただき感謝いたします。今年度春日ガバ
ナー補佐はじめ地区役員の皆様には1年よろ
しくお願い申し上げます。
公式訪問の役目として、RI会長のメッセー
ジ・テーマ、ロータリーの行動計画・3年間
の目標と地区のスローガン・数値目標・地区
大会の出席についてご理解ご協力をお願いに
まいりました。沼田クラブの皆様にはすでに
十分理解され目標達成も安心しております。
1月の国際協議会でアーチック会長から

「ロータリーのマジック」を具体的に教えて
いただき、今何ができるか、地球奉仕をどう
行うか、一歩一歩進めるように指導されまし
た。そのためにロータリーの行動計画が必要
で、互いに助け合い目標に達するために後押
しして、クラブの強みと弱みを評価して新た
な課題に取り組むツールとなります。
変わる世界で変化に対応し、より大きなビ
ジョンに向かうために戦略的に一貫した計画
が必要になります。地域のニーズに取組み
DEIへのコミットメントを広げることが重要
であると述べられました。
その中で「平和を優先する」について会長
はこのロータリー行動計画を推進し、継続と
変化のバランスをとり、平和のために活動す
るように促しています。2025年には分断世
界をいやすというテーマで平和会議を開催す
ることになっている。
ロータリーには平和センターのネットワー
クを通じて平和を促進してきた歴史があると
述べ、世界各地の名門大学に拠点を置く平和
センターが140ヵ国1800人以上の平和フェ
ローを育ててきた経過があります。さらに、
ポリオ根絶に触れ、このために全力を尽くす
ようにガバナーに求めていました。これは最
優先事項であり最大限のコミットメントが必
要であると強調されました。
「継続と変化へのバランス」については、

バランスをとることが行動計画の原動力にな
ることです。この計画は最善のアイディアを
土台に築いていく。自分たちを変えつつも自

分の真の姿に忠実であり継続していくように
述べました。奉仕を通して魅力的な体験なも
のにするためにガバナーは対策をとるよう求
められました。
今までのやり方を変えることも悲痛とな

り、継続内容の見直しも必要となると思いま
す。クラブが活発に活動することで会員増強
にもつながり、地域社会にあった新クラブに
もつながるかもしれません。好ましい変化を
もたらす一つに多様性・公平さ・インクルー
ジョンのDEIの原則を取り入れる必要性を求
め時代の変化に対応するように述べました。
「会長のイニシアチブ」は会員増強、魅力

的体験の例会や活動、4つのテストの重要性
と分断された世界をいやすこと、クラブが取
組んできたことの継続性を求められました。
地区の具体的な目標は、会員の純増100名、

アクトや衛星クラブを含めた新クラブの設立
です。これらを進めるためにガバナー・ノミ
ニー・エレクトでの3年間の行動計画が必要
とされます。RIがグランドセントラルの設
置を進めていて、具体的に進めるには、ここ
に3年間の目標を入力するようになりますの
で、まず今年の目標を入力します。目標達成
を検証して次年度の目標に生かしていきま
す。この目標達成度や評価反省に関して3年
間の役員が協議していくことになるので、理
事役員や委員長の継続性も必要になるかもし
れません。
地区でも同様な動きとなりますが、クラブ

セントラルの設置は進行中です。これらの新
しい動きを受けて地区スローガン「会員一人
一人が主役、つながりを広げ、さあ行動しよ
う」を掲げました。クラブがロータリーの行
動計画、戦略計画に基づいてより良くなるた
めに変化して、ロータリーの強さを維持でき
るように、会員一人一人が参加し積極的なか
かわりを促せるよう支援していただきたい。
地区からのお願いで強調するのは3か年のク
ラブ戦略計画をたてて目標達成のため地区も
支援してまいります。
クラブの数値目標は会員増強・財団・米山

項目は前年に同じです。会員の参加意識の向
上を行うため地区スローガンを理解いただき
実践していただきたいと思います。
沼田RCは毎年地区のリーダークラブとし

て頑張っていただいておりますので、ご期待
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しています。今年度もご支援ご協力をお願い
いたします。

■司　会　　　 佐藤　勉SAA出席委員長
■ソング　君が代・奉仕の理想　深津卓也君
■来賓及び来訪ロータリアン
第2840地区ガバナー　　　 森　末廣君

〃　　代表幹事　　　　後藤圭一君
〃　　副幹事　　　　　柳　明彦君

第５分区ガバナー補佐　　　　春日政志君
沼田ローターアクト会長　　　堀江翔太君
米山奨学生　　ディアン・プリハンダニ・

ショシアナ・スハジャ君
田代経量会長

お祭り・お盆を挟んで久しぶりの例会で森
ガバナーをお迎えして公式訪問となりました。
お祭りの3日には沼田中央RCのポリオ根

絶キャンペーンが開催され水石ポリオ委員長
や米山奨学生らが参加しましたが、その後紛
争地域のガザ地区でポリオが発見されたとい
うニュースがありました。国連のグテレーツ
事務総長はワクチン接種のため停戦を呼びか
けました。安全に接種するのには停戦が必要
で、10か月未満の幼児に接種を実施したい
と呼びかけていました。この地区では撲滅で
きていたので再発して近隣に広まらないよう
に願い、休戦してワクチン接種できることを
祈ります。ポリオプラス活動の重要性を確認
しました。撲滅・根絶のためにロータリアン
の力を結集して火種の小さいうちに手を打っ
てほしいと思います。
8月24日には地区の野球大会が前橋で行わ

れ高崎RC野球部と対戦します。熱戦が予想
されますので会員の応援をお願いします。
今年度の公式訪問が当クラブより始まりま
した。今日が良いスタートとなり森年度が充
実したものになることをご祈念いたします。
まだまだ残暑きついことと思いますので、健
康に気を付けて乗り切っていただきたいと思
います。

福田真盛幹事
◎地区RLIセミナー開催
第１回９月29日。第２回10月27日、第３
回11月24日。各前橋市問屋町センター
◎地区大会登録参加について
登録出席をまだの方は早急に幹事まで。

◎SAA出席委員会　

◎ニコニコ委員会　　　　　石井壮太郎委員　
・森　末廣君（桐生RC） 公式訪問に代表
幹事・担当副幹事とお伺いして。

・保坂充勇君　森ガバナーと地区スタッフの
来訪を歓迎して。一年間無事に勤められる
ことをお祈りいたします。

・春日政志君　ガバナー公式訪問の最初クラ
ブとして共に伺いました。宜しくお願いし
ます。

・田代経量君　森ガバナー、スタッフの皆様
をお迎えして。野球部の健闘を祈り。

・水石清治君　森年度第１回目の公式訪問を
歓迎して。今後とも宜しくお願いします。

◎ニコニコ一週間　森ガバナー地区役員をお
迎えして。
福田真盛君　　安達政喜君　浅沼美香さん
天野純一君　　飯島千明君　石井壮太郎君　
石川　潤君　　今井幸吉君　　岡部　彰君
小熊政則君　　金井正樹君　　河合一茂君
木下康彦君　　桑原　滋君　　小暮正人君
小島隆一君　　佐藤　勉君　　塩浦敬之君
清野啓介君　　高橋圭介君　須田千秋さん
武田　寛君　　津久井功君　須田羊子さん
南雲達也君　　林　和弘君　千吉良徳人君
林　正史君　　原澤史浩君　　深津卓也君
松野正一君　　三浦敬二君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　山口　剛君　　吉野　登君
山田龍之介君　割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　戸部聖之委員長
田代経量君　　福田真盛君　浅沼美香さん
安達政喜君　　天野純一君　　飯島千明君
石川　潤君　　今井幸吉君　　岡部　彰君
小熊政則君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君
桑原　滋君　　小暮正人君　　小島隆一君
佐藤　勉君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　武田　寛君　須田羊子さん
津久井功君　　戸部聖之君　千吉良徳人君
南雲達也君　　林　和弘君　西田俊太郎君
深津卓也君　　保坂充勇君　　松野正一君
三浦敬二君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　山口　剛君　　吉野　登君
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幹事報告

委員会報告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

79名 52名 ４名 74.70 ％


